
1 

令和４年６月定例教育委員会 議事録 

日  時 令和４年６月２２日（水） １３時００分 ～ １３時２０分まで 

開催場所 文化センター ２階 研修室 

出 席 者 

（教育委員） 

教 育 長 山口 和良    教育長職務代理 藤多 ゆかり 

委   員 長島 忠行    委     員 田中 知子 

委   員 小出 朗 

（事務局） 

事務局長   髙橋 淳巳   教育総務室長  髙田 千鶴子 

学校教育室長 大友 武見   生涯学習室長  （欠席） 

教育総務室  岸 美和子（書記） 

議 題 

 議案第４６号 吉岡町教育委員会の共催及び後援等に関する要綱 

 議案第４７号 令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定基準の追加について 

 議案第４８号 吉岡町文化センター運営委員及び吉岡町公民館運営審議委員の委嘱

について 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１．開会】 

これより令和４年６月定例教育委員会を開会いたします。 

○５月定例会の議事録について 

  → 異議なく、原案のとおり承認 

 

【２．議事録署名委員指名】 

藤多職務代理と長島委員を指名いたします。 

 

【３.教育長報告】 

１ 町教職員全体研修会（5/27）について 

   明治小の授業公開とリクルート社の山下氏の講演が行われました。 

   

2 ヤングケアラー調査について 

  ・6/30 に小学 5,6年生と中学 1～3年生を対象に実施（端末回答） 

  ・調査内容は、厚生労働省で以前行ったものを基に多少変更を加えたもの。 

  ・調査に先立ち、中部教育事務所のスクールソーシャルワーカーによるヤングケ

アラーの説明（オンラインによる小中の各発達段階に応じた説明、子ともたち

及び教職員の理解を深める） 

  ・匿名による調査で町全体の実態を掴み、結果報告は保護者をはじめ広く行う予

定。 
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3 経過報告 

   教育委員の皆様にも各会議等で大変お世話になりました。 

 

4 今後の予定（主なもの） 

    ・6/24群馬県総合教育会議（明治小） 

    ・6/30教科用図書採択中毛地区第一学区協議会 

    ・7/ 5北群馬郡少年の主張大会 

    ・7/13町教育委員会県外視察 

 

ただいまの報告について質疑等ございますか。 

  → 質疑なし 

 

【４．議事】 

○議案第４６号 吉岡町教育委員会の共催及び後援等に関する要綱 

（教育総務室長が説明：概要） 

 ・各種事業に対する「吉岡町教育委員会」の共催又は後援の名義使用に関するもの。 

 ・現在の事務との齟齬があり様式等も含めて見直し、全部改正を行った。 

 

→ 異議なく、原案のとおり可決 

 

○議案第４７号 令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定基準の追加について 

（学校教育室長が説明：概要） 

  新型コロナウィルス感染症の影響により家計が急変した世帯にも就学援助が行え

るようにするもの。 

 

→ 異議なく、原案のとおり可決 

  

○議案第４８号 吉岡町文化センター運営委員及び吉岡町公民館運営審議委員の委嘱

について 

（事務局長が説明：概要） 

  任期は２年、10名委嘱するもの。 

 

→ 異議なく、原案のとおり可決 

 

【５．事務局報告】 

○令和４年第２回吉岡町議会定例会の議決報告 

（事務局長が説明：概要） 
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学校教育室
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  Y’ODS の補正予算が議決され、試行後の７月～翌年３月までの事業が進められるよ

うになった。 

    

→ 質疑なし 

 

○令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定件数について 

（学校教育室長が説明：概要） 

  ・申請数 114名 

  ・認定数 102名 

・認定されなかった者：提出資料不足 1名（保留）、基準に達していない 11名 

 

→ 質疑なし 

 

〇学校のコロナ対応について 

（学校教育室長が説明：概要） 

  ・警戒度「１」に変更となった際に保護者宛に通知 

  ・夏場のマスク着脱に関して、屋外活動や登下校ではマスクを外す方が良いと周知 

 

<質疑・意見> 

 登下校にはマスクを外して良いとの話だが、外していない子の方が多く、これまでの

習慣もあり外しにくいですよね。 

 

 地域の方も善意で、外している子に着けた方が良いよと声を掛けてくださる方もい

て、町のホットメールでも周知をしました。 

  

 

【６．閉会】 

 以上もちまして、令和４年６月定例教育委員会を閉会いたします。 

  

 

（閉 会   １３時２０分） 

 

 

 

 

 

 

 


